

Bolsa de Valores de Rusia sugiere a Putin sustituir el dólar por oro en el comercio



Moscú, 24 ene (RHC) El presidente y director ejecutivo de la Bolsa de Valores de Moscú, en Rusia (MOEX), Andréi Afanásiev, sugirió al Gobierno de Vladimir Putin que sustituya el dólar por oro para las transacciones tradicionales que se realizan con la moneda estadounidense.

"Ofrezcamos una alternativa al dólar estadounidense en forma del oro ruso, el que se produce en nuestro país... el oro de las inversiones", destacó Afanásiev.

Asimismo, el director del Departamento de Otkritie Bank, Sergey Schavelev, destacó la popularidad que gozan las transacciones con lingotes de oro en los consorcios de inversión de capitales, además puntualizó que funge como un instrumento de diversificación para el ahorro.

"Siempre que se elimine un rango de restricciones existentes, este instrumento puede ocupar un lugar apropiado en el kit de herramientas de un inversionista ruso junto con los métodos conservadores populares de ahorro: compras de divisas", manifestó Shavelec.

Los inversores apuestan a que la demanda interna del metal se estabilice y aumente en el territorio ruso.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/181832-bolsa-de-valores-de-rusia-sugiere-a-putin-sustituir-el-dolar-por-oro-en-el-comercio>



Radio Habana Cuba